
平成 24 年度第 1 回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録

日時・場所：平成 24 年 4 月 3 日（火） 15： 30 ～ 16： 30 評議会室

出 席 者：大田理事長、川口副理事長、菊池理事、仁連理事、布野理事

井筒理事、岩坂理事、藤監事、森野監事

事 務 局：山岡事務局次長、高居総務グループ統括、山出財務グループ統括、

垣立経営戦略グループ統括、水野学生・就職支援グループ統括、

藤野教務グループ統括、橋本図書情報グループ統括、

久保田地域貢献研究推進グループ統括、小坂副参事、小椋副主幹

・役員会に先立ち、非常勤理事へ辞令交付が行われた。また、役員、監事および

事務局職員の自己紹介があった。

平成 23 年度第 16 回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）について、

原案のとおり承認された。

議 題

（報告事項）

１ 人事異動等について

大田理事長より、教員の退職者、採用者、昇任者等の報告があり、本年度は特

に、近江八幡市から職員を受け入れ、人間看護学部に助手として併任したとの

報告があった。また、山岡事務局次長より事務局職員の退職者、県からの派遣

職員および法人採用職員等について報告があった。

２ 平成 24 年度始業式について

大田理事長、川口副理事長、菊池理事、仁連理事および布野理事より第2期中期

計画の開始にあたり、教育研究等の質の向上や大学経営の改善等について、平

成24年度始業式で述べた今後の取り組み方針等について報告があった。

３ 平成 24 年度会議開催予定表について

高居統括より資料に基づき説明があり、役員会については、原則第 1 火曜日は

開催するが、第 3 火曜日は議題等がない場合中止し、前週までに連絡するとの

報告があった。

４ 平成 24 年度各入学試験の結果概要について

藤野統括より平成 24 年度推薦入試、一般選抜（前期・後期）等の結果につい

て報告があった。なお、入学試験の志願倍率や志願者の出身県について、最近 5
～ 6 年のトレンドに関する質問があり、ここ数年の志願倍率は、逓減傾向にあ

るが、同規模の公立大学の中ではトップ 10 に入っているとの回答があった。

また、志願者の出身地については、県内はもとより、京都府、大阪府および岐

阜県が主な出身県であるとの報告があった。


